

NOTA DE PRENSA

Sara de la Rica Goiricelaya recoge el Premio de Economía Emilio Ontiveros



De izquierda a derecha, patronos de la Fundación Afi Emilio Ontiveros: Alvaro Martín, Head of Data en BBVA, David Cano, socio de Afi, Mónica Guardado, socia de Afi Escuela, Borja Foncillas, presidente de Afi, Sara de la Rica, premiada, Ángel Berges, presidente de Fundación Afi Emilio Ontiveros, Adriana Scozzafava, directora general de la Fundación Afi Emilio Ontiveros, Pilar González de Frutos, expresidenta de UNESPA, Daniel Manzano, socio de Afi, y Montserrat Domínguez, directora de contenido de Cadena Ser

- **Sara de la Rica**, cofundadora y directora de la Fundación ISEAK, catedrática de Economía de la Universidad del País Vasco y miembro del consejo de Iberdrola, **recoge el Premio de Economía Emilio Ontiveros** por su contribución a la sociedad y su faceta emprendedora.
- En la primera edición de este Premio, organizado por **Fundación Afi Emilio Ontiveros**, se pretende potenciar, promover y reconocer a profesionales cuya trayectoria refleje los valores característicos de Emilio Ontiveros: conocimiento profundo de la economía y las finanzas, compromiso con la divulgación y formación, capacidad de comunicación y espíritu emprendedor.

Madrid, 15 de junio de 2023. Sara de la Rica Goiricelaya, economista y directora de la Fundación ISEAK, ha recogido el Premio de Economía Emilio Ontiveros otorgado por la Fundación Afi Emilio Ontiveros. Se trata de un galardón que reconoce a profesionales en activo que encarnen los valores que representaba Emilio Ontiveros. La economista vasca ha recibido el Premio por su contribución a la sociedad y su faceta emprendedora.

Fundación Afi Emilio Ontiveros ha realizado hoy, 15 de junio, la entrega del Premio en el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid (COAM). Ángel Berges, presidente de la Fundación Afi Emilio Ontiveros, y Adriana Scozzafava, directora general de la misma, han intervenido en el acto.

“Hace ya 25 años creamos la Fundación Afi con el objetivo de devolver a la sociedad, no en genérico, sino en aquellas actividades, en aquellos ámbitos en los que nosotros podíamos aportar algo, como es en la divulgación, la formación, en la reducción de desigualdades. Emilio siempre decía que “la desigualdad no es rentable”. Quiero agradecer el compromiso que ha manifestado toda la plantilla de Afi en estos años, que ha dedicado esfuerzo e imaginación, compromiso con la divulgación y con los jóvenes empresarios, a quienes han ayudado a desarrollar sus proyectos”, ha querido agradecer Ángel Berges, presidente de la Fundación Afi Emilio Ontiveros.

La periodista y maestra de ceremonia, Mónica Sanz, ha destacado la contribución a la sociedad y la faceta emprendedora de Sara de la Rica:

” ...una gran economista cuya exitosa trayectoria profesional siempre ha estado unida a un inequívoco compromiso social. Mujer emprendedora, especialista en mercado laboral, que trabaja en algo tan complejo y encomiable como poner el análisis y el tratamiento de los datos al servicio de quienes tienen en su mano resolver problemas sociales. Nadie mejor que ella para seguir además comprometidos con el futuro y con el optimismo que pretende también reivindicar este premio.”, ha señalado antes de que Ángel Berges le entregase la escultura conmemorativa. Una obra del artista José Sánchez Segovia realizada con materiales sostenibles.

Sara ha clausurado el acto agradeciendo a Afi, a su Fundación, al jurado y a los asistentes por un “día especial” para ella. También ha querido dedicar unas palabras a Emilio. “La verdad es que he tenido la suerte de compartir bastantes cosas con Emilio, la primera, hemos participado en tantas mesas de debate, a mi me preguntaban por el mercado laboral y a él sobre todo lo demás”, lo que ha provocado la sonrisa del público.

El acto de entrega ha sido retransmitido en [streaming](#). Ha contado con la presencia de figuras reconocidas como Ignacio Sánchez Galán, presidente de

Iberdrola, Francisco Serrano Gil de Albornoz, presidente de Ibercaja, Javier Nadal, presidente de la Asociación Española de Fundaciones (AEF), María Isabel Heredero, decana de Económicas de la Universidad Autónoma de Madrid, Juan Riva de Aldama, presidente de la Fundación Nantik Lum, y Joaquín Estefanía de El País.

La Fundación Afi Emilio Ontiveros convocó la primera edición del Premio de Economía Emilio Ontiveros en 2023, con el objetivo de potenciar, promover y reconocer a profesionales cuya trayectoria refleje los valores característicos de Emilio Ontiveros: conocimiento profundo de la economía y las finanzas, compromiso con la divulgación y formación, capacidad de comunicación y espíritu emprendedor. El premio se otorga anualmente y las candidaturas pueden ser presentadas por nominación de un tercero o de manera directa por los interesados.

El jurado de este Premio está formado por Ángel Berges, presidente de la Fundación Afi Emilio Ontiveros, Margarita Delgado, subgobernadora del Banco de España, Montserrat Martínez, vicepresidenta de la CNMV, Vicente Salas, en representación del mundo académico, Francisco Ros, en representación del mundo empresarial, y Montserrat Domínguez, en representación de los medios de comunicación.

Sobre Fundación Afi Emilio Ontiveros

Fundación Afi Emilio Ontiveros fue creada en 1999 como una fundación privada sin ánimo de lucro que gestiona la responsabilidad social corporativa de Afi. Articula las líneas principales de su labor hacia programas que diseminan la cultura y promueven la educación financiera, tanto en España como en países emergentes y en desarrollo.

Si desea más información puede ponerse en contacto con:

Comunicación – Fundación Afi Emilio Ontiveros

prensa@fundacionafi.org

(+34) 608 867 180

LinkedIn: [Fundación Afi Emilio Ontiveros](#)

Twitter: [@FundacionAfi](#)

www.fundacionafi.org